

PUBLICIDAD



**DESINTOXÍCATE** 4 DE CADA 10 PERSONAS EN EL PAÍS ESTÁN MAL ALIMENTADAS.

Conozca **AQUÍ** por qué es necesario el consumo de esencias florales de última generación



Cali, enero 27, 2017.

**Actualizado:** Viernes, enero 27, 2017 08:50

LA INFORMACIÓN NO TIENE PRECIO.

✉ [Suscríbete a nuestro boletín de noticias](#)



Valle Del Cauca

enero 27, 2017

■ Incoherencia en los porcentajes de avances de los contratos

## Dificultades del Plan Jarillón en la mira de la Contraloría



El gerente del proyecto Plan Jarillon, Juan Diego Saa, respondió a la advertencia hecha por la Contraloría sobre el riesgo de sobrecostos, falta de planeación y graves rezagos en el megaproyecto, cuya inversión es cercana al billón. De acuerdo a lo explicado por el funcionario, el tema ha sido crítico por el aspecto social, “uno no puede controlar tan fácil la respuesta de la comunidad y nos hacían falta herramientas como el decreto de compensación que se creó el año pasado”, dice Saa que con ese decreto el reasentamiento de las unidades productivas se facilitará y acelerará el proceso.

El informe, dado a conocer el pasado miércoles por la Contraloría General de la República, asegura que hasta octubre del año pasado, “las cifras y porcentajes que muestra el Fondo Adaptación pueden interpretarse como caóticas y requieren en detalle una explicación amplia por parte de los entes ejecutores y contratistas encargados de sus avances, de acuerdo con las metas programadas”, a lo que Saa responde que él no maneja los recursos del Fondo.

En cuanto al hecho que cinco años después de ocurrida la tragedia no hay una respuesta para la población afectada, el gerente indicó que 2089 hogares ya fueron reasentado y se tiene previsto el asentamiento de 2.600 hogares.